

2020 年 **4 月号** 令和 2 年 4 月 1 日発行

今こそカレンの歌声を

今や世界中がコロナ危機ともいうべき状況にさらされています。 正確な情報を入手し、落ち着いて冷静に判断し、決断したことは即 座に実行することが重要です。私は日頃から、首相官邸メールマガ ジン・千葉市長ツイッター・NHKニュース防災アプリを常にチェッ クするようにしていますが、そこからどう判断し、行動するかは難 しいところです。まさに各個人に、読み取る力・考える力が求められている局面。みなさんにも、勉強するということは、そういう力 を蓄えるためのものだということを実感してほしいです。

さて残念ながら、今月の開催をお知らせしていた「高校入試説明会」は延期とさせていただきます。できれば6月下旬か7月初旬には実施したいと考えていますが、詳しい情報を1冊にまとめた資料集はそれよりも早めに中3のみなさんにお渡しできるよう準備いたします。ところで当塾の場合、授業のシステム、教室の広さや環境などから、専門家が気をつけなければならないと言っている「感染につながる3つの密」が重なることは、まずありえません。そのため通常の個別進度学習は続けていきます。幸いにも例年のインフルエンザに備えて準備していた、マスクやアルコール消毒液等はある程度備蓄できています。しかし、もし少しでも熱がある、体調が優れないという場合は登塾を控えるようお願いいたします。休んだ日の振替は特に期限を設けず、いつでも受けていただけます。もちろん、千葉市に緊急事態宣言が出された時は直ちに臨時休校とします。

この先学校が再開されるかどうかわからない、部活のスケジュールもはっきりしない、かと言って勉強する気も起きず結局ダラダラ過ごしてしまう。そんな悪循環を断ち切るのに一つ提案があります。1日に1回は「音楽」の時間のつもりでカーペンターズの曲を聴いてみてはどうでしょうか。CDがなければ YouTube にたくさんあります。妹のカレン・カーペンターの穏やかなボーカルは、心に染みるばかりでなく、自然に英語のフレーズを口ずさめるものです。中高生だけでなく、小学生にも、保護者の皆様にもおススメです。